

EN FRANCAIS (English below)

1. QCEA : [Trouver une voix quaker européenne pour l'époque.](#)
2. Le Devoir : [Quel monde après la COVID-19 ?](#).
3. Klaus-Gerd Giesen : [Les lignes bougent.](#)
4. OMS : [Après-COVID-19 : manifeste pour un monde en meilleure santé.](#)
5. António Guterres, Secrétaire Général des Nations Unies : [Tous sur le pont pour lutter contre une pandémie sans précédent.](#)
6. Greenpeace : Plan de Sortie de Crise (Plus jamais ça ! Un monde à reconstruire). [Télécharger ici.](#)
7. France inter : [Quand le Covid-19 devient une occasion historique de changer tous ensemble.](#)
8. Passerelles blog : [La crise du COVID-19 constitue notre dernière chance de sauver le monde.](#)
9. Encyclique papale sur la fraternité et l'amitié sociale : [Fratelli tutti](#)
10. *Foi & Expérience (ou Expérience et Pratique)* , Témoignages pages 49 et seq.

11. *Conseils et Questions :*

(18) Comment pouvons-nous faire de notre assemblée une communauté où chacun est accepté et nourri, où les étrangers sont les bienvenus ? Cherchons à nous connaître dans les choses qui sont éternelles, portons ensemble le fardeau de nos faiblesses et prions les uns pour les autres. Lorsque nous partageons les joies et les peines de la vie des autres, prêts à offrir et à recevoir de l'aide, notre assemblée peut être un canal pour l'amour et le pardon divins.

(33) Es-tu conscient des pratiques, ici et à travers le monde, qui sont discriminatoires envers des personnes en raison de qui elles sont ou à cause de leurs croyances ? Reconnais en tous leur humanité, y compris en ceux qui rompent les conventions de la société ou en ceux qui ne respectent pas ses lois. Tâche de discerner les nouveaux courants de progrès dans la vie sociale et économique. Cherche à comprendre les causes de l'injustice, des remous sociaux et de la peur. Travailles-tu pour l'établissement d'une société juste et compatissante, qui permet à tous de développer leurs capacités et qui stimule leur désir de servir ?

(34) Souviens-toi de tes responsabilités en tant que citoyen, pour la conduite des affaires locales, nationales et internationales. Ne recule pas devant le temps et l'effort que ton engagement peut demander.

(42) Nous tous les humains, ne sommes pas propriétaires de la planète et ses richesses ne sont pas là pour que nous en disposions exclusivement selon notre volonté. Montre une considération bienveillante envers toutes les créatures; cherche à maintenir et conserver la beauté et la variété de la planète. Œuvre afin d'assurer que notre pouvoir croissant sur la nature soit utilisé avec responsabilité, avec révérence pour la vie. Réjouis-toi de la splendeur continue de la planète et de l'univers.

IN ENGLISH

1. QCEA: [Finding a European Quaker voice for the moment](#).
2. Quakers in Britain are pleased to be co-launching “Build Back Better”, a new campaign for a green and just recovery from the COVID-19 pandemic. [See article here](#).
3. António Guterres, Secretary-General of the United Nations: [Recovery from the coronavirus crisis must lead to a better world](#).
4. QCEA blog: [Reflections on a Feminist Foreign Policy for the future](#).
5. The Conversation: [What will the world be like after coronavirus? Four possible futures](#).
6. Greenpeace: [We need to come out of COVID-19 stronger, together](#).
7. Chatham House: [COVID-19 will reshape our relationship with the State](#).
8. WHO: [Manifesto for a healthy recovery from COVID-19](#).
9. Klaus-Gerd Giesen : [Les lignes bougent](#). Klaus’s blog article is in French but can be read using Google translate.
10. Papal encyclical on fraternity and social friendship: [Fratelli tutti](#).

11. Advices & Queries:

(18) How can we make the meeting a community in which each person is accepted and nurtured, and strangers are welcome? Seek to know one another in the things which are eternal, bear the burden of each other’s failings and pray for one another. As we enter with tender sympathy into the joys and sorrows of each other’s lives, ready to give help and to receive it, our meeting can be a channel for God’s love and forgiveness.

(33) Are you alert to practices here and throughout the world which discriminate against people on the basis of who or what they are or because of their beliefs? Bear witness to the humanity of all people, including those who break society’s conventions or its laws. Try to discern new growing points in social and economic life. Seek to understand the causes of injustice, social unrest and fear. Are you working to bring about a just and compassionate society which allows everyone to develop their capacities and fosters the desire to serve? Remember your responsibilities as a citizen for the conduct of local, national, and international affairs. Do not shrink from the time and effort your involvement may demand.

(34) Remember your responsibilities as a citizen for the conduct of local, national, and international affairs. Do not shrink from the time and effort your involvement may demand.

(42) We do not own the world, and its riches are not ours to dispose of at will. Show a loving consideration for all creatures, and seek to maintain the beauty and variety of the world. Work to ensure that our increasing power over nature is used responsibly, with reverence for life. Rejoice in the splendour of God’s continuing creation.